

## Plus de 1500 visières avec Rotary

Dans le but d'apporter une aide solidaire au personnel soignant dans cette période très difficile, le club Rotaract de Brest (le Rotary des jeunes, de 18 à 30 ans) a initié une opération consistant à fabriquer et distribuer des visières de protection.

Le Rotary de Landerneau s'est engagé dans cette action en se fixant un objectif de 1000 visières. La production s'est faite de deux manières.

D'une part, à la suite de l'appel lancé dans la presse par le Rotary de Landerneau aux volontaires possédant des imprimantes 3D, un réseau de volontaires solidaires s'est constitué chacun produisant selon ses disponibilités en temps et en machine, de 5 à 20 visières par jour. Un circuit de collecte a été organisé par le Rotaract pour récupérer les montures réalisées sur imprimantes 3D et pour fournir aux volontaires qui le souhaitent le filament nécessaire à l'impression. Le Rotary tient à féliciter et remercier chaleureusement tous ces volontaires, actuellement 25, qui ont participé et participent toujours à la production des montures. A ce jour 544 visières ont été réalisées de la sorte, et l'opération continue

D'autre part, l'entreprise C.P. O (Chaudronnerie Plastique de l'Ouest) basée à Saint Thégonnec a mis à la disposition du Rotary ses machines et son personnel spécialisé pour réaliser des montures. Les Rotariens ont renforcé les équipes de CPO dont une partie du personnel était en chômage technique. Là aussi le Rotary remercie tout particulièrement Christophe Chapalain pour la mise à disposition de ses moyens de production et pour son engagement solidaire. Cette opération est maintenant terminée, l'entreprise ayant repris un rythme de travail normal. Cependant l'objectif a été atteint puisque 1000 visières ont été produites dans les ateliers de CPO.

Les visières sont remises aux différents cabinets infirmiers, aux commerces de proximité et aux EHPAD du bassin de Landerneau et au delà, de Cléder à Ploudalmézeau, en fait sur toute la zone de résidence des membres du Club de Landerneau.

Alain COAT  
Rotary Club de Landerneau  
le 10 avril 2020